

**Die Sernftalbahn-Triebwagen konnten ihr neues Zuhause beziehen**

# **Endlich vor Wetterkapriolen geschützt**

Fotos: Verein Sernftalbahn



Eine Zweierequipe eines Transportunternehmens und ein gutes Dutzend Vereinsmitglieder legen Hand an.



Einer der zwei roten Triebwagen wird per Schwertransporter in das Depot des Museums verschoben.

Seit der Rückkehr aus Österreich vor zwei bzw. drei Jahren standen die beiden Triebwagen im Freien auf dem Stationsareal Elm der ehemaligen Sernftalbahn und trotzten den Wetterkapriolen im Chlytal. Da der geplante Gleisbau auf dem Stationsareal nicht mehr vor dem Wintereinbruch begonnen werden kann, hat sich der Vorstand entschieden, die Fahrzeuge mithilfe eines Schwertransporters ins Depot zu verschieben. Am frühen Morgen des 12. Septembers 2019 trafen sich eine Zweierequipe des Transportunternehmens Emil Egger aus St.Gallen und ein gutes Dutzend Vereinsmitglieder in Elm, um die Zügelaktion in Angriff zu nehmen. Am Mittag war es geschafft. Nun stehen also die beiden roten Triebwagen im Depot am zukünftigen Standort des Sernftalbahn-Museums in Elm. Das bedeutet, dass zukünftig Kosten für Unterhaltsarbeiten an den Fahrzeugen eingespart werden können.

Als Nächstes steht der Gleisbau auf dem Aussengelände der Station Elm an. Bis zur Eröffnung der Museumssaison 2020 sollen die Schienen so weit verlegt sein, dass die Triebwagen auch wieder im Freien präsentiert werden können.

Verein Sernftalbahn

Weitere Infos: [www.sernftalbahn.ch](http://www.sernftalbahn.ch)



**Tag der Modelleisenbahn**

**2. Dezember**

## **Am 2. Dezember 2019 ist Tag der Modelleisenbahn Mitmachen! Fotos und Texte einschicken!**

Der Jahr für Jahr am 2. Dezember durchgeführte internationale Tag der Modelleisenbahn soll mithelfen, die kleinen Bahnen wieder mehr ins Blickfeld der Menschen zu bringen. An diesem Datum und dem darauffolgenden Wochenende gehen weltweit Bahnen im Miniaturformat in Betrieb, öffnen Modellbahnanlagen ihre Pforten und werden Ausstellungen organisiert. Auch in der Schweiz finden am 2. Dezember jeweils Events statt. Für 2019 war – Stand Anfang Oktober – auf der Website der Organisatoren allerdings erst eine Aktivität in der Schweiz eingetragen: Der Modelleisenbahnclub Basel zeigt dem Publikum das Vereinslokal, wo Anlagen in der Spur 0 und der Spur 0m, die Zahnradbahn in der Spur 0e sowie die Anlage in der Spur 1 in Betrieb besichtigt werden können. Zum zweiten Mal ruft die LOKI hiermit die Schweizer Clubs auf, für den Tag der Modelleisenbahn etwas auf die Beine zu stellen. Einen Tag der offenen Tür? Einen Workshop? Vorträge? Lassen Sie Ihrer Kreativität freien Lauf. Und schicken Sie uns (zoltan.tamassy@loki.ch oder hans.roth@loki.ch) Fotos sowie kurze Erlebnisberichte von Ihrem Tag der Modelleisenbahn. Wir werden das eingesandte Material in einem Bericht verarbeiten. Das Resultat werden Sie in der LOKI 2 | 2020 sehen.

Zoltan Tamassy

[www.tag-der-modelleisenbahn.de](http://www.tag-der-modelleisenbahn.de)